

Licitación del transporte público espera toma de razón de Contraloría

Como es de conocimiento público, a propósito de los anuncios que ha realizado el Ejecutivo, para este 2025 se espera que se lleve adelante la gran licitación del transporte público en las comunas de Valparaíso, Viña del Mar, Concón, Quilpué y Villa Alemana, lo que permitirá la integración de buses eléctricos a la flota de locomoción colectiva.

Considerando este compromiso, como también el hecho de que a fin de mes ya culmina el primer semestre del año, La Estrella tomó contacto con la Seremi de Transportes para dilucidar en qué está este proceso.

Al respecto, el Seremi Benigno Retamal informó que "desde diciembre de 2024, cuando ingresaron las bases de licitación a Contraloría

General de la República, hemos estado en un proceso de permanente interacción y análisis de observaciones junto a la Contraloría General de la República, considerando lo complejo y extenso del procedimiento".

Por ello, "esperamos una pronta toma de razón del ente contralor para licitar y adjudicar durante nuestra administración a

las empresas que estarán a cargo de la operación de 600 buses de alto estándar, de los cuales al menos 200 serán eléctricos".

"Esta renovación vendrá acompañada por un sistema de pago electrónico del pasaje. Además, los conductores y conductoras contarán con sueldo fijo y jornadas laborales con turnos, cambios que van a permitir mejorar



AGENCIA UNO.

ELECTROMOVILIDAD SERÁ LA PROTAGONISTA DE ESTE PROCESO.

las condiciones de trabajo, seguridad y de relacionamiento con los pasajeros, mejorando la experiencia de viaje y calidad del servicio", destacó Retamal. ☀